



Bachibac Angoulême : à la découverte des pays hispanophones.

publié le 15/03/2022

Descriptif :

Un voyage et des journées à thèmes pour découvrir des pays hispanophones au Lycée Marguerite de Valois d'Angoulême

Dans le cadre de la formation des sections **Bachibac**, les **promotions Gaudi** (2nde), **Campoamor** (1ère) et **Poyatos** (Tale) ont participé à une journée dédiée à **la République Dominicaine**.

Au programme, **présentation** de ce pays, découverte du sport national, le **baseball**, initiation aux deux danses nationales, **la bachata et le merengue**, **échanges** avec une dame dominicaine en visite à Angoulême et **visionnement d'un film dominicain**.



Un día en República Dominicana con los Bachibac de Angoulême (Video Youtube)

Des journées du même type ont déjà eu lieu pour découvrir **l'Argentine**, **l'Espagne** et **le Mexique**.

Les élèves sont évidemment friands de ces animations qui égaient leurs parcours de lycéens ou les marquent émotionnellement comme lors de la **réalisation d'un autel des morts** selon la **tradition mexicaine**. Il est plus facile d'apprendre avec le cœur !



Hicimos un altar (Video Youtube)

Pour guider les élèves sur ce chemin de la **découverte de nouvelles cultures**, les enseignants ont également accompagné les sections Bachibac en Andalousie.



Découverte de l'Andalousie pour les Bachibac de Marguerite de Valois (Video Youtube)

Encouragez vos élèves à être ambitieux et présentez-leur des filières d'excellence.

Pour plus d'informations sur les parcours spécifiques à dominante espagnole, consultez le Genially dédié :



Enseignement espagnol ac-poitiers by ipr.espagnoI.poitiers on Genially (Genially)
Bachibac, LLCER espagnol, Sections européennes (espagnol)- (Académie de Poitiers)

